

KATA PENGANTAR

Dengan Nama Allah Yang Maha Pengasih Lagi Maha Penyayang

Assalamua'laikum Warahmatullahi wabarokatuh.

Alhamdulillah segala puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT yang senantiasa mencurahkan Rahmat-Nya kepada orang-orang beriman yang selalu taat, tunduk, dan patuh kepada-Nya dan kepada orang-orang yang senantiasa berada di jalan-Nya. Shalawat serta salam senantiasa dipanjatkan pada junjungan Nabi Muhammad SAW. Karena atas kehadiratnya kita terhindar dari kesesatan yang dapat menjauhkan kita dari sang khaliq.

Atas nikmat dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan Usulan Penelitian sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Penyusunan ini dibuat berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti yang berjudul **“HAMBATAN KOMUNIKASI ANTAR BUDAYA ETNIS MINANGKABAU TERHADAP BUDAYA LOKAL DI KALANGAN MAHASISWA UNIKOM”**.

Dalam kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan banyak ucapan terimakasih kepada pihak yang telah membantu peneliti dalam pelaksanaan dan pengerjaan penyusunan usulan penelitian ini terutama kepada kedua orang tua peneliti, Bapak YA Fadhil & Ibu Susi Dewi Yanti. Terima kasih karena selalu memberikan kasih sayang dan semangat serta dukungan baik secara materil

maupun moril terutama melalui untaian doa-doanya kepada peneliti, sehingga membuat peneliti semangat untuk mengerjakan penyusunan usulan penelitian ini.

Selain itu, peneliti menyadari terselesainya penelitian usulan penelitian ini adalah berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, untuk itu melalui kesempatan ini dengan segala kerendahan hati peneliti ingin menyampaikan rasa hormat, terimakasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Komputer Indonesia.
2. Yth. Dr. Melly Maulin P., S.Sos., M.Si. selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia.
3. Yth. Dr. Manap Solihat, M.Si selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia.
4. Yth. Dr. Kiki Zakiah Dra., M.Si selaku Pembimbing peneliti yang telah sabar membimbing peneliti, membantu memberikan arahan, masukan, nasehat serta motivasi selama proses penyusunan usulan penelitian usulan penelitian ini.
5. Yth. Dr. Inggar Prayoga, S.I.Kom., M.I.Kom selaku Dosen wali yang semenjak awal semester hingga akhir semester telah membantu peneliti selama masa perkuliahan.
6. Yth. Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan bekal dan dasar ilmu pengetahuan kepada Peneliti.

7. Yth. Astri Ikawati A.Md. Kom dan Ratna Widiastuti A.Md. Selaku Staf Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universtas Komputer Indonesia yang telah membantu semua keperluan peneliti.
8. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian penyusunan usulan penelitian ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan usulan penelitian ini masih diperlukan penyempurnaan dari berbagai sudut, baik dari segi isi maupun pemakaian kalimat dan kata-kata yang tepat. Oleh karena itu, guna penyempurnaan penyusunan usulan penelitian ini, peneliti selalu terbuka menerima kritik dan saran yang membangun. Semoga penyusunan usulan penelitian ini dapat bermanfaat bagi kita semua, Aamiin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Bandung, Mei 2022

Peneliti

Nanda Rahman Rahimi Dhilsi

NIM. 41818174